

KATA PENGANTAR

Puji syukur dan kehadadirat Allah SWT yang telah memudahkan segala urusan penulis dalam pembuatan karya tugas akhir ini. Tak lupa pula shalawat serta salam kepada Nabi Muhammad SAW yang tentunya telah membawa kita semua dari zaman jahiliah menuju zaman yang penuh dengan ilmu pengetahuan seperti sekarang ini.

Laporan ini merupakan karya akhir penulis yang ditujukan untuk memenuhi syarat kelulusan dan memperoleh gelar sarjana (S1) dengan judul laporan “*Perancangan Ulang Interior Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Yogyakarta*” dan merupakan salah satu bentuk pertanggung jawaban penulis selama melaksanakan perancangan tugas akhir di Universitas Telkom.

Laporan ini dibuat dengan sebaik-baiknya dalam hal penyajian data, sumber informasi, programming desain hingga ke tahap pengembangan desain dengan tujuan agar dapat berguna bagi para pembaca dibidang Desain Interior.

Pada kesempatan kali ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan laporan tugas akhir ini baik secara langsung maupun tidak langsung berupa dukungan moril maupun materil, yaitu kepada:

1. Puji syukur hanya kepada Allah SWT atas kehendak, ridha-Nya dan juga kasih sayang-Nya, penulis diizinkan untuk bisa sampai di tahap akhir dengan segala kondisi yang dimudahkan. *La Hawla Wala Quwata Illa Billah.*
2. Terima kasih kepada seluruh keluarga terutama ayah, mamak, kakak, dan kakak ipar atas dukungan selama proses penyelesaian karya tugas akhir ini.
3. Terima kasih kepada seluruh unit Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Yogyakarta terutama bidang Tata Usaha Pascasarjana yang telah memberi kemudahan dalam proses perancangan tugas akhir ini.
4. Terima kasih kepada seluruh dosen program studi desain interior yang telah mengajarkan berbagai materi yang sangat bermanfaat dalam mendukung proses perancangan tugas akhir ini.
5. Terima kasih terutama kepada dosen yang sudah terlibat langsung dalam proses pembuatan karya tugas akhir baik sebagai penguji maupun pembimbing, Pak Dr.Djoko Murdowo, M.B.A selaku pembimbing I, Ibu Fajarsani Retno Palupi,

S.Sn., M.Ds selaku pembimbing II serta Pak Irwan Sudarisman, S.T., M.T dan Pak Reza Hambali, S.T., M.Sc selaku tim penguji Tugas Akhir

6. Terima kasih juga sebesar-besarnya penulis haturkan untuk teman-teman terdekat yang telah membantu dan mensupport pembuatan karya Tugas Akhir terutama Annisa, Feny, Nabing, Yossi, Mbak Ulan, Kak Sukma, Kak Salmi, Keket, Kak Nad, Rara, Mutia, *Muntijah Squad*, dan pihak-pihak terkait lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Semoga laporan ini dapat bermanfaat dan berguna terutama dibidang Desain Interior, mohon maaf apabila terdapat kesalahan dalam karya Tugas Akhir ini, sesungguhnya kesempurnaan hanya milik Allah.

Bandung, 14 Agustus 2018

Desy Dwi Putri